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50 anos

Prefeitura de Petrolina conquista primeiro lugar
em ranking de assistência social no Nordeste

MP aciona Município de
Juazeiro em razão da falta de
transporte escolar para alunos
do distrito de Itamotinga

O Ministério Público estadual, por meio da
promotora de Justiça Rita de Cássia Rodrigues
Caxias, ajuizou ação civil pública contra o Município
de Juazeiro para que seja restabelecido o transporte
escolar para alunos do distrito de Itamotinga.

Juazeiro, página 05.

Petrolina voltou a se destacar como referência em
políticas públicas para a população. O Ministério
de Desenvolvimento Social divulgou o Indicador

de Desenvolvimento dos Centros de Referência de
Assistência Social (IDCRAS) 2022. A cidade sertaneja ficou
em primeiro lugar entre as cidades de grande porte em
Pernambuco e no Nordeste.

Cotidiano, página 04.

Festival de Música
Geraldo Azevedo é
retomado em Petrolina

A Prefeitura de Petrolina, através da
Secretaria Executiva de Cultura, lançou as
inscrições para o Festival de Música
Geraldo Azevedo. O evento que
homenageia um dos grandes artistas do
cenário nacional da música, compositor e
cantor, filho da cidade, está previsto para
acontecer nos dias 28, 29 e 30 de
setembro, na Concha Acústica. O Festival
Geraldo Azevedo foi criado através de
proposição Lei da então Vereadora Maria
Elena Alencar e aceita pelo então prefeito
da época Fernando Bezerra Coelho. Este
ano, o evento vai fazer parte do
calendário cultural das comemorações do
mês de aniversário de Petrolina.

Petrolina, página 03.

Presidente do PT nega a
existência de qualquer
desentendimento entre os
ex-governadores da Bahia

O presidente do Partido dos Trabalhadores da
Bahia, Éden Valadares, afirmou que o senador Jaques
Wagner e o ministro da Casa Civil, Rui Costa, têm
uma relação de amizade de mais de 40 anos e negou
a existência de qualquer desentendimento entre os ex-
governadores, como a oposição tenta fazer parecer.

Diversas, página 06.

Jean Gomes é o
novo líder do governo
Suzana Ramos na
Câmara de Vereadores

A prefeita de Juazeiro, Suzana Ramos,
anunciou na terça-feira (8), o vereador Jean
Gomes, como o novo líder da gestão
municipal, na Câmara Municipal de
vereadores, em substituição ao vereador
Aníbal Araújo.

Política, página 08.
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EDITORIAL

O mar não está
para peixe
No final de julho, mais
              precisamente no dia 27,
              uma reunião, na Índia,

entre ministros do Clima e Meio
Ambiente das maiores economias do
mundo terminou sem acordo ou
sequer uma declaração conjunta. Os
apelos vindos de autoridades e
celebridades de vários pontos da
Terra, preocupadas com as mudanças
climáticas, não foram suficientes para
mexer com o coração dos
representantes do G20.

Os países que estiveram presentes
no encontro são os maiores
poluidores do planeta. Juntos
respondem por cerca de 80% das
emissões dos gases que prejudicam
nossa atmosfera e o nosso meio
ambiente. Só que, para eles, a situação
está tranquila e nada de urgente
precisa ser feito.

Um documento publicado pelo
grupo explica que os países não
concordaram em atingir o pico de
emissões até 2025, passando para a
energia limpa e um imposto sobre o
carbono como forma de reduzir as
emissões. Eles querem mais tempo
para adaptar suas economias e seu
modo de vida às mudanças que
precisam ser feitas. Enquanto isso,
populações mais pobres acabam
sofrendo os impactos diretos do
desequilíbrio das forças da natureza.

Um dado alarmante foi publicado
na sexta-feira (4) pelo observatório
europeu Copernicus. Segundo os
estudos, a temperatura média da
superfície dos oceanos bateu, nos
últimos dias, o recorde de 20,96ºC.
Esse pico, que segundo a base de
dados ERA5 foi atingido em 30 de
julho, superou o recorde anterior de
20,95ºC registrado em março de
2016. A coleta de informações foi
feita em áreas de oceano entre o
paralelo 60 norte e sul e excluem as
regiões polares. Esse aquecimento
geral das águas, se mantido por
muito tempo, pode provocar
verdadeiros desastres ambientais,
provocando a morte de espécies
marinhas e de corais.

A Agência de Observação
Oceânica e Atmosférica dos Estados
Unidos (NOAA), que usa uma base
de dados diferente, chegou a uma
conclusão muito parecida com a do
Copernicus. Os cientistas norte-
americanos registraram a média de
21,03ºC no dia 1º de agosto. O
recorde só não foi batido porque, em
4 de abril, o registro foi de 21,06ºC.

Esse superaquecimento dos

oceanos terá outros efeitos em cadeia
sobre a biodiversidade, como as
migrações de espécie ou a chegada de
espécies invasivas ameaçando as
reservas de peixes e, portanto, a
segurança alimentar de certas partes
do planeta. Por outro lado, as águas
mais quentes têm capacidade menor
de absorver CO2, o que reforça o
círculo vicioso do aquecimento
global.

A situação preocupa ainda mais,
uma vez que o Atlântico Norte,
considerado um importante ponto de
observação dos reflexos do
aquecimento dos oceanos, só atinge o
ponto máximo de temperatura no
mês de setembro. O risco é grande de,
até o fim do verão no Hemisfério
Norte, novos recordes sejam
quebrados.

Outros números coletados ao
redor do mundo também
preocupam. O mar Mediterrâneo
bateu seu recorde diário de calor, com
uma temperatura média de 28,7ºC,
segundo o principal centro de pesquisa
marítima espanhol. Na costa da
Flórida, nos Estados Unidos, a
temperatura do mar chegou a 38,3ºC,
mais quente que a água utilizada em
muitos banhos aqui no Brasil.

Esse aumento exagerado de
temperatura, em parte, ocorre por
causa do fenômeno El Niño, que
tende a aquecer as águas. O ciclo dele,
e seus impactos, esse ano, devem ser
ainda mais preocupantes.

Se no mar a situação está grave, em
terra o problema não é menor. O
tempo seco e o calor facilitam os
incêndios florestais. Depois da Grécia,
agora é a Espanha que enfrenta a fúria
da natureza. Cidades que ficam perto
da fronteira com a França são as que
mais estão sofrendo. O fogo já
destruiu áreas imensas.

Esse panorama mostra que as
decisões para conter o aquecimento
global são cada vez mais urgentes. Em
setembro, a Índia será sede de um
novo encontro do G20. Desta vez os
líderes máximos das nações mais
poluidoras é que estarão por lá. Fica a
expectativa que, dessa vez, algum
acordo que beneficie a humanidade
seja assinado. Se a destruição do
planeta seguir no ritmo que está, em
pouco tempo não será mais possível
reverter a situação. Se nada for feito,
2023 terminará com poucos avanços
na área ambiental. Um legado nada
promissor para os homens que
comandam as mais ricas nações da
Terra.

Estamos iniciando o Agosto
Lilás, sendo este mês voltado à
campanha de enfrentamento à
violência doméstica e familiar
contra a mulher que, por sua vez,
faz alusão a Lei Maria da Penha,
criada em 07 de agosto de 2006.

A Lei de nº 11.340/2006, cujo
objetivo principal é extirpar a
violência doméstica contra a
mulher, tem como pilar o aspecto
pedagógico, preventivo e punitivo.

O que algumas pessoas ainda
não conhecem é que na Lei Maria
da Penha, mais precisamente em
seu artigo 9º, parágrafo 2º, inciso
II, há uma importante garantia,
uma prerrogativa trabalhista
concedida à empregada vítima de
violência doméstica e familiar,
que é justamente a possibilidade
de afastamento de seu emprego
por até seis meses consecutivos,
com a garantia do vínculo
empregatício, ante a necessária
preservação física e psicológica
da mulher, lhe possibilitando
assim a garantia de sua afirmação
socioeconômica perante a
sociedade.

Como dito, a empregada terá
assegurado o seu contrato de
trabalho durante todo o período

de afastamento, conforme
permitido pela lei, dentro do
qual, caso seja dispensada pela
empresa, lhe será garantido o
direito à reintegração.

Acontece que, esse direito
trabalhista, apesar de existir, não é
comumente posto em prática, e
muitas mulheres, mesmo com
tantas campanhas informativas,
continuam a sofrer violência física
e psicológica no seio familiar e,
ainda, por inanição do poder
público, sofrem pela falta de
assistência neste aspecto
trabalhista.

Com a chegada do Agosto
Lilás, e o alarmante aumento de
casos de violência contra a
mulher, além da quietude da Lei
quanto ao responsável por arcar
com as verbas salariais do
período de afastamento
(empregador ou Previdência
Social), bem como a inércia do
Estado em regulamentar sobre
tal responsabilidade, ficamos
com o seguinte questionamento:
a empregada, vítima de violência
doméstica, ficará entregue à
própria sorte quanto ao seu
vínculo empregatício e seu
sustento?

JOÃO GALAMBA -  advogado trabalhista

As vítimas de
violência
doméstica e as
garantias
trabalhistas
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Festival de Música Geraldo Azevedo está com inscrições abertas
A Prefeitura de

Petrolina, através da
Secretaria Executiva

de Cultura, lançou as inscrições
para o Festival de Música
Geraldo Azevedo. O evento
que homenageia um dos
grandes artistas do cenário
nacional da música, compositor
e cantor, filho da cidade, está
previsto para acontecer nos dias
28, 29 e 30 de setembro, na
Concha Acústica. Este ano, o
evento vai fazer parte do
calendário cultural das
comemorações do mês de
aniversário de Petrolina.

O Festival de Música
Geraldo Azevedo foi realizado
pela primeira vez no governo
do então prefeito da época
Fernando Bezerra Coelho que
aceitou a ideia da equipe de
cultura formada por Edvaldo
Franciolli(Diretor Executivo de
Cultura) e por Dea Raquel (teve
a idéia com Assessora de
cultura). Devido a repercussão
da primeira edição do Festival
que aconteceu na Concha
Acústica a vereadora Maria
Elena apresentou o projeto de
Lei tornando o Festival lei
Municipal e incluso no
calendário oficial do município.
Depois das duas primeiras
edições realizadas no governo
de Fernando Bezerra Coelho, o
festival teve mais uma edição
no Governo do então prefeito
Odacy Amorim. Para o artista e
ex-diretor Executivo de Cultura
da época Edvaldo Franciolli
"Omitir a história de um evento
cultural tão importante é
mesmo que renegar a história
cultural de Petrolina".

Atualização
cadastral
garante eficácia
no contato com
pacientes

A Prefeitura de Petrolina,
através da Secretaria de
Saúde, pede aos pacientes
que possuem solicitações
para consultas, exames e
cirurgias eletivas que
busquem as Unidades Básicas
de Saúde (UBS) para
atualização cadastral para que
sejam incluídos números de
telefone, especialmente o

WhatsApp, e endereço. Essa
medida é essencial para
contato com os pacientes,
pois o município está aqueles
que estão na fila de espera
para a realização dos
procedimentos, no entanto
tem encontrado dificuldade
com os dados que constam
no sistema.

Para o secretário de
Saúde, João Luís Nogueira, a
atualização constante do
cadastro é de extrema
importância. "Muitas pessoas
alteram seus endereços e
números de celular e não
procuram as unidades de
saúde para que seja realizada
a alteração do sistema. Isso
tem dificultado o trabalho de
marcações pela Secretaria de
Saúde. É de extrema
importância e necessário que
as pessoas interessadas no
atendimento mantenham seus
dados atualizados, a fim de
otimizar as ações dos
profissionais e assim agilizar
o trabalho da Central de
Regulação", descreveu.

Para realizar a atualização
cadastral, os pacientes devem
comparecer na Unidade
Básica de Saúde (UBS) do
bairro em que residem, de
segunda a sexta-feira. A
Secretaria solicita ainda que
no momento de incluir os
novos contatos, que a
população disponibilize o
número do WhatsApp, pois a
comunicação ocorre de
forma mais rápida e direta.

Os artistas interessados em participar do Festival,
poderão realizar as suas inscrições gratuitamente até às 23h59
do dia 17 de setembro, de forma virtual, exclusivamente
pela internet e através do email:
festivaldemusicageraldoazevedo@gmail.com, conforme
descrito em edital publicado e disponível no site da
Prefeitura de Petrolina no endereço: https://
petrolina.pe.gov.br/. O regulamento e a ficha para
preenchimento de inscrição estão disponíveis no link: https:/
/drive.google.com/drive/folders/
1BBWZsjIr70aworRQIEXIqonmcb4jbRk7.

  Cada participante poderá
inscrever até duas composições,
de forma individual ou em
coautoria. O Festival será
realizado em três etapas: na
primeira será feita uma seletiva
onde 20 músicas serão
selecionadas; na segunda etapa
haverá uma eliminatória e 10

músicas passarão para a terceira
e última etapa, que será a fase
final e classificatória. A
premiação total será de R$ 35
mil reais, distribuídos entre as
três melhores músicas
classificadas e o melhor
intérprete. Os vencedores
também receberão um troféu.

Para o secretário executivo
de Cultura, Cássio Lucena, a
realização do evento tem o
principal objetivo de valorizar a
produção musical dos artistas
da região. "O nosso cenário
musical é muito rico. O Festival
de Música, que leva o nome
desse nosso grande artista da
terra, que é o Geraldo Azevedo,
além de ser uma grande
oportunidade de descoberta de
novos talentos, vai estimular
ainda mais a cadeia produtiva
musical e cultural em nossa
região. Para o nosso prefeito
Simão Durando, que sempre
nos apoia nos projetos culturais,
o evento é mais uma opção de
lazer e aproximação entre os
nossos artistas e a população",
destaca Cássio Lucena.
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Prefeitura de Petrolina conquista primeiro lugar
em ranking de assistência social no Nordeste

Petrolina voltou a se
destacar como
referência em

políticas públicas para a
população. O Ministério de
Desenvolvimento Social
divulgou o Indicador de
Desenvolvimento dos
Centros de Referência de
Assistência Social (IDCRAS)
2022. A cidade sertaneja
ficou em primeiro lugar entre
as cidades de grande porte
em Pernambuco e no
Nordeste.

Na edição deste ano,
Petrolina aumentou sua nota
no ranking para 4,33. O
IDCRAS é um indicador
nacional que retrata a
estrutura física, as
características qualitativas e
quantitativas das equipes,
assim como os serviços

ofertados à população. Este
índice computa uma nota de
1 a 5, quanto maior, melhor a
qualidade do serviço.

Esses indicadores sociais
ajudam a pautar agendas
políticas, qualificar debates
públicos e subsidiar decisões
técnico-políticas. "Este
resultado é fruto de esforços
da nossa gestão que está
sempre engajada e buscando
melhorar os atendimentos à
população que utiliza os
serviços dos CRAS. A nossa
cidade subiu de 2,26, em
2016, para 4,33 em 2022.
Mais uma vez, somos
destaque nacional com
políticas públicas de
qualidade. Isso vem para
confirmar que estamos no
caminho certo e
continuaremos muito forte,

em áreas de maior
vulnerabilidade social, onde
são ofertados os serviços de
Assistência Social, com o
objetivo de fortalecer a
convivência com a família e
com a comunidade.

Nos últimos anos, a
Prefeitura de Petrolina tem
qualificado o atendimento e a
infraestrutura dos CRAS e do
serviço do Cadastro Único.
O município ganhou
recentemente um moderno
Centro Administrativo de
Assistência Social, na área
central de Petrolina. O
equipamento é um complexo
de três andares totalmente
moderno e acessível. Com a
nova estrutura foi possível
ampliar os atendimentos do
cadastro único, passando de
4.400 para 6.200 vagas por
mês em toda a rede de
atendimento. O município
também investiu nas
estruturas e equipamentos das
unidades dos CRAS. "O
social é prioridade da gestão,
estamos trabalhando muito e
sempre digo que nossa
palavra de ordem é acolher,
em especial, os que mais
precisam", enfatiza o prefeito.

Fotos: Devid Menezes/
Erlan Alexandre

A Secretaria de Segurança
Pública do Estado (SSP)
deflagrou um conjunto de
ações, inclusive dentro do
sistema prisional, ampliando o
trabalho de inteligência e a
repressão qualificada contra
facções envolvidas com
tráfico de drogas, homicídios
e roubos.

Equipes das polícias
Militar e Civil montam
bloqueios em diversas regiões
da capital, impedindo a
circulação de drogas e armas,
além da movimentação de
grupos de criminosos que
promovem ataques armados
contra rivais, os chamados
"bondes".

Durante o reforço,
helicópteros do Grupamento
Aéreo (Graer) da PM estão
sendo empregados,
mapeando possíveis rotas de
fuga. Drones também são
utilizados pelos policiais
militares e civis.

"Continuaremos atuando
integrados com outras
instituições, buscando reforçar
o combate ao crime
organizado. A população
pode ajudar, com total sigilo,
através do telefone 181 ou do
site do Disque Denúncia",
destacou o secretário da

SSP amplia combate a facções
com ações coordenadas
e atuação também dentro
do sistema prisional

Segurança Pública, Marcelo
Werner.

SISTEMA
PRISIONAL

Com apoio da Secretaria
de Administração
Penitenciária e Ressocialização
(Seap), revistas são realizadas
em presídios da capital baiana.

Celulares, chips, armas
brancas, drogas, entre outros
itens ilícitos são procurados
pelos policiais militares e
penais.

BALANÇO 2023
Em 2023, ações

preventivas e de inteligência
auxiliaram na média diária de
14 armas de fogo
apreendidas. Pouco mais de
2.700 armamentos como
fuzis, carabinas, rifles,
submetralhadoras,
espingardas, pistolas e
revólveres foram retirados
das ruas.

Aproximadamente seis
toneladas de entorpecentes
acabaram apreendidos e 700
mil pés de maconha
erradicados. Dez laboratórios
para refino de cocaína e
confecção de crack também
foram desarticulados na
capital e no interior.

cuidando da nossa gente",
destacou o prefeito Simão
Durando.

Serviços - Atualmente,
a Prefeitura de Petrolina
atende cerca de 16 mil
pessoas por mês nas 10
unidades dos Centros de
Referência de Assistência
Social (Cras). Esses
equipamentos são a porta de
entrada da Assistência Social.
É um local público,
localizado prioritariamente
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O Ministério
Público estadual,
por meio da

promotora de Justiça Rita de
Cássia Rodrigues Caxias,
ajuizou ação civil pública
contra o Município de
Juazeiro para que seja
restabelecido o transporte
escolar para alunos do
distrito de Itamotinga.

Na ação, o MP requer
também que seja
restabelecido o transporte de
professores da sede do
Município para a unidade
escolar Tempo Integral Bom
Jesus, no distrito.

Segundo a promotora de
Justiça, o MP atuou em

demandas individuais e
coletivas envolvendo a
dificuldade que os alunos
vêm enfrentando para
frequentarem, regularmente,
as unidades de ensino por
falta de transporte escolar,
principalmente da zona rural
até as escolas, "o que está
prejudicando e
impossibilitando a frequência
escolar de centenas de
alunos", afirmou.

Ela complementou que o
MP solicitou uma resposta
acerca desse problema à
Secretaria Municipal de
Educação, no entanto não
obteve nenhum retorno
sobre providências adotadas.

A Prefeitura de Juazeiro está
intensificando os esforços para
coibir a presença de animais de
grande porte nas áreas urbanas,
por meio da Operação Gado
Zero, coordenada pela Secretaria
de Meio Ambiente e
Ordenamento Urbano
(Semaurb).

Na última segunda-feira (07),
a equipe realizou mais uma etapa
bem-sucedida da operação,
apreendendo vários animais
bovinos nas proximidades do
mercado do produtor.

A iniciativa visa não apenas
garantir a segurança e o bem-
estar dos próprios animais, mas
também dos cidadãos que
transitam pelas áreas urbanas,
evitando possíveis riscos à
circulação de veículos e pedestres.
A presença desses animais em
locais movimentados tem sido
motivo de preocupação para a
administração municipal, e a
operação busca contornar essa
situação.

De acordo com o secretário
da Semaurb, Islédio Bandeira, a
operação tem como principal
objetivo encaminhar esses
animais para locais apropriados,
afastando-os das áreas urbanas.
"É fundamental para o
equilíbrio do ambiente urbano
que animais de grande porte
estejam em locais seguros e
apropriados", afirmou o
secretário.

Os procedimentos adotados
pela prefeitura estão baseados
nos artigos 73 a 84 do Código

OPERAÇÃO GADO ZERO

Prefeitura segue apreendendo animais
de grande porte em Juazeiro

MP aciona Município de
Juazeiro em razão da falta de
transporte escolar para alunos
do distrito de Itamotinga

de Polícia Administrativa do
município, regidos pela Lei 018/
2016. Conforme esses artigos, os
animais recolhidos são
encaminhados a um depósito
temporário, onde permanecerão
por um período de três dias
úteis. Durante esse período, os
proprietários têm a
oportunidade de regularizar a
situação e reaver seus animais,
mediante o pagamento de uma
multa de R$ 163.

No caso de reincidência, a
penalidade será dobrada,
buscando desencorajar a prática
de soltar animais de grande
porte nas ruas da cidade. Após o
prazo estipulado, caso os donos

não regularizem a situação, a
prefeitura poderá tomar medidas
como a venda dos animais em
um leilão público,
encaminhamento para
instituições filantrópicas ou de
pesquisa, ou até mesmo a
doação, considerando o baixo
valor de mercado dos animais.

DENÚNCIAS
A população pode denunciar

a presença de animais de grande
porte soltos em via pública
entrando em contato pelo
telefone (74) 3612-3581 ou indo
à Semaurb, localizada à rua Oscar
Ribeiro, S/N, Centro, Juazeiro,
das 8h às 14h.
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O presidente do
             partido dos
             Trabalhadores da

Bahia, Éden Valadares,
afirmou que o senador
Jaques Wagner e o ministro
da Casa Civil, Rui Costa, têm
uma relação de amizade de
mais de 40 anos e negou a
existência de qualquer
desentendimento entre os ex-
governadores, como a
oposição tenta fazer parecer.
Éden disse ainda que o
governador Jerônimo
Rodrigues transita muito bem
entre as duas lideranças do
PT e que os três mantêm
diálogo constante para
trabalhar pela Bahia e pelos

Presidente do PT nega a existência
de qualquer desentendimento
entre os ex-governadores da Bahia

baianos.
"Quem apostar na divisão

de Wagner e Rui ou de
Jerônimo com eles vai dar
com burros n'água", disse
Éden, ao afirmar que os dois
ex-governadores possuem
estilos diferentes, mas têm
grande admiração e respeito
um pelo outro. "A oposição
faz uma certa aposta de que
nós vamos rachar, de que Rui
vai brigar com Wagner, de
que Wagner vai brigar com
Rui porque pensam de
formas diferentes. Nesses 43
anos de PT quem apostou
que eles iam brigar perdeu a
eleição. Perdeu no sindicato,
perdeu no PT, perdeu na

urna. Eles têm uma relação
quase que de irmão mais
velho e irmão mais novo",
afirmou o presidente.

Éden disse ainda que a
nova aposta da oposição é a
de que Jerônimo não vai
conseguir se equilibrar entre
as opiniões do senador e do
ministro da Casa Civil. "Por
mim, eles continuam
apostando nessas histórias
porque a gente continua
ganhando a eleição. Que eles
continuem nos
subestimando porque a
gente vai continuar
trabalhando muito, fazendo
muita política e fazendo um
governo ainda melhor".

Os corredores da
Associação Petrolinense de
Atletismo (APA), Justino
Pedro e Mirela Saturnino,
confirmaram o favoritismo e
venceram a Meia Maratona
de João Pessoa (PB),
realizada neste domingo (6).
Justino concluiu a prova
masculina com o tempo de
1h06min13s, enquanto na
prova feminina, Mirela foi
campeã com a marca de
1h18min57s.

"Muito feliz pelo
resultado. Ano passado fui
campeão da maratona e
agora conquistei a meia
maratona. Neste ano resolvi
correr a meia maratona
porque fui convocado para
representar o Brasil no
Mundial, em Budapeste. Mas
ano que vem quero estar aqui
novamente, se Deus quiser,
para disputar a maratona",

Atletas da APA dominam a
Meia Maratona de João Pessoa

explicou Justino.
Também convocada para

a Seleção Brasileira que vai
disputar a maratona no
Mundial de Atletismo de
Budapeste, Mirela celebrou o
primeiro lugar no pódio.

"Graças a Deus consegui
fazer um bom resultado,
chegar ao lugar mais alto do
pódio. Foi uma prova difícil,
a concorrência estava muito
forte, mas graças a Deus
consegui vencer", destacou a
atleta.

Além de Mirela e Justino, a
APA também contou com
mais atletas subindo ao pódio.
Na meia maratona, Joílson
Bernardo ficou em 4º lugar e
Thaís Ribeiro foi a 5ª
colocada no feminino. Na
prova dos 5km, Anastácia
Rocha foi a campeã. E na
maratona, o corredor Rafael
Silvestre conquistou o 5º lugar.

Luciene de Jesus (Sussu)
qualificada como presidente
da Associação de moradores
e amigos do bairro
Alagadiço acompanhada
com membros.da diretoria
esteve em reunião com o
secretário municipal de saúde
do município Allan Jones
para tratar de assuntos
referente a uma pauta de
demandas necessárias para
um bom atendimento aos
moradores do bairro
Alagadiço que necessitam dos
serviços de saúde da UBS
daquele bairro.

UBS do bairro Alagadiço
será totalmente reformada e
vai passar por requalificação

Ela recebeu a promessa
de uma ordem de serviço
que se encontra já em
tramitação para a reforma
total e requalificação da UBS.
A UBS que também chamam
de postinho, será totalmente
reformada, requalificada e
mobiliada de acordo com as
necessidades que o posto
necessita .

É a associação de
moradores e amigos do
bairro Alagadiço, de mãos
dadas com a comunidade
num tempo novo de
trabalho.
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Esta é equipe competente do
Senac Petrolina, analista do Senac

Luciana Braga, assessor de
imprensa Fabiano Barros,

professora Daynara Gonçalves,
gerente do Senac Sebastião

Gomes, professora Monica
Oliveira, coordenadora

pedagógica Valdelúcia Félix,
professora Fabrícia Bastos,

professora Bernandete Martins e
aluna Ana Maria Guimarães após

a realização 'Cozinhando com o
Senac'. Evento irretocável!

Foto: Janko Moura

O aniversariante Gilmar Santos e sua companheira
Dione Carlos na Associação das Mulheres Rendeiras
na celebração de mais uma primavera. Felicidades
querido! Foto: Janko Moura

A chefe de gabinete Angela Santana, o aniversariante
vereador Gilmar Santos, cientista social Robisnayara
Barbosa e Dione Carlos na comemoração do seu
aniversário na Associação das Mulheres Rendeiras
em Petrolina-PE. Foto: Janko Moura

Parabenizar a todos os voluntários de várias partes do país da ONG SAS Brasil
que estão participando 'Expedição Sertões' que presta serviço médicos

especializados para atender pessoas de comunidades carentes das cidades por onde
passa a competição Rally dos Sertões.

Foto: Arquivo Pessoal

O diretor da Vinícola Rio Sol André Arruda e cantor Seu Jorge após
sua bela apresentação no Vale do São Francisco. Foto: Janko Moura

As comunicadoras Eliane Lima e Raquel Carvalho
ladeando o cantor Seu Jorge em sua passagem
meteórica no Vale do São Francisco. Foto: Janko Moura

A aniversariante Antoneide Almeida recebendo os
cumprimentos da mãe Antonieta dos Santos. Que
benção! Foto: Janko Moura

Parabenizar o agora, vereador Anderson da Iluminação que recebendo
das mãos do presidente da câmara, vereador Berg da Carnaíba o diploma
de posse na Câmara de Vereadores de Juazeiro-BA.  Foto: Fábio Martins

Os filhos João Gabriel, João Guilherme, seu esposo Edilson Soares e
sua mãe Antonieta dos Santos ladeando a aniversariante Antoneide
Almeida na comemoração de mais uma ano de vida.  Foto: Janko Moura

A dupla Chitãozinho e Xororó ladeando os
cantores serritense João Gomes e a sul-mato-
grossense Ana Castela durante sua apresentação ao
vivo no show do Criança Esperança pela TV Globo.

Foto: Arquivo pessoal

Parabenizar o prefeito, Rafael Cavalcante pela
realização do grande evento que enaltece os criadores
da sua cidade. Na foto, ao lado do cantor Zé Airton
da banda Brasas do Forró na 5ª edição da Expoleite
em Afrânio-PE.
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A prefeita de
Juazeiro, Suzana
Ramos, anunciou

na terça-feira (8), o vereador
Jean Gomes, como o novo
líder da gestão municipal, na
Câmara Municipal de
vereadores, em substituição
ao vereador Aníbal Araújo.

De acordo com a prefeita
Suzana Ramos, a mudança se
deu em um clima amigável e
harmônico. "O momento é
de agradecer ao vereador
Aníbal por todo o tempo em
que defendeu a nossa gestão,
ele sempre se mostrou um
guerreiro da nossa base, ao
tempo em que damos as
boas-vindas ao vereador Jean
Gomes nessa função, um
vereador com uma vasta

O presidente da
Assembleia Legislativa da
Bahia - ALBA, deputado
Adolfo Menezes, garantiu,
na sessão ordinária da
última segunda-feira (7.08),
que o Projeto de Lei nº
24.959, que trata da
reestruturação dos cartórios
extrajudiciais, será apreciado
com a atenção e o ritmo
necessários à importância
do tema.

"Vamos ouvir todos os
setores interessados, para
tentar um acordo, porque
existem as divergências
normais de toda
democracia, com prós e
contras", disse Adolfo, que
já indicou o deputado
Robinson Almeida (PT)
para relatar o PL enviado
pelo Poder Judiciário.

"Essa Casa nunca faltou,
e nem faltará, em todos os
projetos que beneficiam a

Jean Gomes é o
novo líder do
governo Suzana
Ramos na Câmara
de Vereadores

muita alegria e muito
trabalho. Muito obrigada
prefeita Suzana Ramos pela
confiança em nos dar a
oportunidade de levar ao
povo e aos colegas
vereadores as ações
desenvolvidas na sua gestão.
Deixo a função de líder, mas
continuo sendo base na
gestão Suzana Ramos",
agradeceu o vereador

O novo líder do governo,
Jean Gomes, destacou as
expectativas para a nova
função na gestão. "Ser
convidado para ser o líder da
gestão Suzana Ramos é uma
grande realização e as
expectativas são as melhores
possíveis. Dar continuidade ao
trabalho do vereador Aníbal,
e mostrar à sociedade
juazeirense tudo que a gestão
Suzana Ramos vem fazendo
por Juazeiro", afirmou Jean
Gomes.

Participou ainda da
reunião de anuncio do novo
líder do governo, o presidente
da Câmara de Vereadores,
Berg da Carnaíba.

experiência política que
com certeza também
vai nos ajudar muito",
destacou a prefeita.

Para o vereador,
Aníbal Araújo, foi uma
honra ser o líder da
gestão Suzana Ramos
nesses dois anos e sete
meses. "Foram dias de

Presidente da ALBA diz que
"reestruturação dos cartórios terá
a máxima atenção da Casa"

Durante a sessão
ordinária, Adolfo Menezes
também anunciou que
conversou com os líderes do
governo, deputado
Rosemberg Pinto, e da
oposição, deputado Alan
Sanches, sobre a
possibilidade de votar, na
tarde dessa terça-feira (8.08),
o PL 24.971/2023, que

população da Bahia",
completou o chefe do
Legislativo estadual.

Pela manhã, ao lado do
presidente do Tribunal de
Justiça da Bahia,
desembargador Nilson
Castelo Branco, Menezes
participou de uma audiência
pública, no auditório
Jornalista Jorge Calmon,
sobre o tema, com base no
PL 24.959. Proposto pelo
deputado Rosemberg Pinto
(PT), o encontro reuniu os
desembargadores José
Edivaldo Rotondano e
Jatahy Junior,
respectivamente
corregedor-geral e
corregedor das Comarcas
do Interior, notários e
registradores, servidores do
Judiciário, além de
representações do poder
público e da sociedade civil
organizada.

LUIZ
CAETANO

 Em almoço, o
chefe do Legislativo
estadual recebeu o
secretário de Relações
Institucionais, Luiz
Caetano, e o
superintendente de RH
da Secretaria de
Administração,
Adriano Tambone.

JUDICIÁRIO

prevê o reajuste de 4%
sobre os vencimentos e
vantagens dos cargos
efetivos e comissionados de
servidores e servidoras do
Poder Judiciário, com a
dispensa de todas as
formalidades regimentais.
"Vamos ver se conseguimos
votar amanhã", falou o
presidente da ALBA.


